



Stadt Leverkusen

Vorlage Nr. 2014/0243

Der Oberbürgermeister

I/01-011-12-11-sc

Dezernat/Fachbereich/AZ

18.11.14

Datum

Beratungsfolge	Datum	Zuständigkeit	Behandlung
Bezirksvertretung für den Stadtbezirk I	10.11.2014	Beratung	öffentlich
Rat der Stadt Leverkusen	01.12.2014	Entscheidung	öffentlich

Betreff:

Dauerfestsetzung des Christkindchenmarktes in Leverkusen-Wiesdorf

- Bürgerantrag vom 08.10.14

- Ergänzendes Schreiben des Bürgerantragstellers vom 16.11.14

Das beiliegende ergänzende Schreiben des Bürgerantragstellers wird zur Kenntnis gegeben.

Saul, Martina

1. OB 8-K.

2. Oll- Leo 8-W. V.

U. Maria

3. Oll-sc 2-w. B. Mo 19/11

Von:

Gesendet:

An:

Cc:

Betreff:

Sonntag, 16. November 2014 16:54

Saul, Martina

Molitor, Michael

4. Sitzung der Bezirksvertretung für den Stadtbezirk I - Mein Bürgerantrag

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

ich nehme Bezug auf die Sitzung der Bezirksvertretung für den Stadtbezirk I vom 10.11.2014. Unter Top 20 wurde dort mein Bürgerantrag vom 08.10.14

2014/0243 zur Dauerfestsetzung des ChristkindchenMarktes in Leverkusen-Wiesdorf behandelt.

Hierzu möchte Ich eine Stellungnahme abgeben:

- 1) Mit einer Dauerfestsetzung des ChristkindchenMarktes beschränkt auf 5 Jahre wäre ich einverstanden.
- 2) Mit einer erneuten Verlegung des Beginns auf einen Tag nach Totensonntag wäre ich nicht einverstanden.
Begründung:

Der Leverkusener ChristkindchenMarkt der Werbegemeinschaft City e.V. wird dieses Jahr zum 37. Mal veranstaltet und ist damit eine Traditionsveranstaltung.

Der Markt startete bis auf die Jahre 2011-2013 immer am Donnerstag vor Totensonntag. Eine Störung der Stille und des Gedenkens an Totensonntag ist ausgeschlossen, da der Markt an diesem Tag nicht geöffnet wird. Auf eine Möglichkeit der Öffnung ab 18.00 Uhr verzichten wir ebenfalls.

Auch der Opladener Markt öffnet am Donnerstag vor Totensonntag. Den Wiesdorfer Markt erst später beginnen zu lassen stellt eine unverhältnismäßige Ungleichbehandlung dar.

Erlaubt sei mir zudem den Hinweis auf große Weihnachtsmärkte in unserer Region wie Aachen, Bonn, Düsseldorf, Duisburg oder Dortmund. Alle diese Märkte beginnen vor Totensonntag und öffnen oftmals sogar an diesem Feiertag um 18.00 Uhr.

Da der Leverkusener ChristkindchenMarkt mit über einer Million Besucher mit diesen großen Märkten nicht nur in Konkurrenz um Besucher, sondern auch im Wettbewerb um die besten Händler steht, ergibt sich auch eine wirtschaftliche Notwendigkeit für den tradierten Beginn vor Totensonntag. Gerade Händler mit weihnachtlichem Angebot würden sonst vermutlich in andere Städte abwandern.

Für den ChristkindchenMarkt wünschen wir uns deshalb die Beibehaltung der bisher gelebten Öffnungszeiten.

Mit freundlichen Grüßen